



燦さんらん 爛

全力を尽くした選手たちに拍手! 郡市新人総体で西中健児輝く

9月14日(土)から16日(月)にかけて、大曲仙北中学校新人総合体育大会が行われました。本校からは、柔道、野球、卓球、バレーボールの各部が出場し、この夏の努力の成果を発揮してきました。

今年の夏も暑い日が続き、練習も大変だったことと思いますが、新チームとなった各部とも意欲的に練習に励んできました。結果については下にまとめておりますが、勝敗だけではなく、それぞれ今後につながる課題や目標などがたくさん得られたのではないかと思います。9月も後半に入ったものの、まだまだ暑い日が続いていますが、これから涼しさが増してくると運動もしやすい、いわゆる「スポーツの秋」にふさわしい季節が訪れます。各部とも、課題の克服や新たな目標の達成に向けて、一層の努力を積み重ねてくれることを期待しています。

今回の新チームの頑張りに温かいご支援、ご声援をくださいました保護者の皆様、地域の皆様には、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

柔道 (大曲中学校体育館)
 男子個人 73kg級 I. Sさん(2年)
2勝1敗で準優勝 全県大会へ!
全県大会は11月3日(日)、
男鹿市総合体育館で行われます。



野球 (西明寺中学校野球場)
 準々決勝 ○大曲西 7-4 南外・協和●
 準決勝 ●大曲西 0-8 平和○ (5回コールド)
第3位

卓球 (美郷町総合体育館リリオス)
 男子団体 ●大曲西 0-3 角館○ } **0勝3敗で惜しくも予選敗退**
 (予選リーグ) ●大曲西 0-3 大曲○ }
 ●大曲西 2-3 美郷○ }
 男子個人 O. Hさん(1年) **初戦で惜敗**
 T. Yさん(1年) **初戦で惜敗**
 F. Sさん(1年) **初戦で惜敗**
 M. Kさん(1年) **初戦で惜敗**



大曲仙北中学校新人総合体育大会 本校の結果



バレーボール (ふれあい体育館)
 予選グループ
 ●大曲西 0-2 西仙北○ (①4-25 ②13-25)
 ●大曲西 0-2 平和○ (①17-25 ②12-25)
予選グループで惜敗

新人総体明けの9月17日(火)、大仙市教育委員会の教育アドバイザーであるS.Y先生が今年度2回目の訪問をしてくださいました。6月下旬に1回目の訪問がありましたが、それから約3か月経った本校の様子を見ていただきました。

後期教育アドバイザー訪問

先生には2校時の授業を参観していただき、以下のようなご感想やアドバイスをいただきました。



- ・授業開始のタイミングで見せていただいたが、生徒が授業に対する期待感を持って臨んでいる雰囲気が感じられた。
- ・生徒はとてもよい考えを発表しているのですが、その内容を全体のものにできるよう、聞き方や発表のつなぎ方などをもっと研究してほしい。

先生のお話から、生徒のよさばかりに頼らず、教師側がもっと授業力を高めていくことが必要であることを考えさせられました。学校は、これから前期の締めくりとなりますが、後期に向けて生徒のよさをさらに伸ばしていけるよう職員一同頑張っていきたいと思っております。



教育実習お疲れ様でした

3週間の実習期間終了



先月28日(水)から本校で教育実習を行っていたA.Hさんの実習期間が、この18日(水)で終了しました。

実習期間は、2年A組を中心に様々な授業を参観したり、実際に数学や道徳の授業を行ったりして、中学校の先生になるための経験を積むことができました。また、授業以外の場面でも、生徒たちと一緒に過ごすことによって、後輩たちとの親睦も深めることができたようです。



約3週間の教育実習、お疲れ様でした。近い将来、正式に先生として西中に戻って来てくれる日を楽しみに待っています。

卒業生の先輩方からご寄付をいただきました

この度、第22期生(昭和54年度卒業)の皆様より、還暦の記念として、学校に10万円のご寄付をいただきました。

9月12日(木)に、第22期生の会長さんが、学校に寄付金をお届けくださいました。今年度は、7月に第13期生の皆様からもご寄付をいただきましたが、今回の第22期生の皆さんは、本校のほか大川西根小、内小友小の各小学校にも寄付をしてくださったとのこと。

今の西中生にとっては大先輩に当たる皆さんから、温かいご芳志をいただいたとき、本当にありがたく思っております。この場をお借りして、心より感謝申し上げます。



2024年ギバちゃんカップ 第18回秋田県ジュニアゴルフ競技秋季大会
(9月14日(土) 男鹿ゴルフクラブ)
男子12~14歳の部 第2位 S.Eさん(2年)
(スコア:out42 in42 トータル84)

10月12日(土)に一般公開が予定されている西中祭に向け、部門説明の全校集会と各学級での係決めを行いました。



9月19日(木)
西中祭部門説明・係決め



生徒会総務部が部門を説明



生徒会長から西中祭テーマを発表



1年生の係決めの様子